

# AWNI

## Warga Dusun Lubuk Benteng Keluhkan Aktifitas Peti, Kapolsek Kota Bungo Akan Tindak Tegas Pelaku Peti!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.AWNI.OR.ID](http://BUNGO.AWNI.OR.ID)

Mar 10, 2023 - 12:29



BUNGO - Bertajuk Jumat Curhat, Kapolsek kota Iptu R.F Ritonga muara bungo, IPTU R.F. ritonga mendengarkan keluh kesah masyarakat bertempat di sarapan pagi di dusun lubuk benteng, kecamatan Bathin III, kabupaten Bungo, Jum'at ( 10/03/23 ).

Dijelaskan, pertemuan ini sudah menjadi agenda rutin Polsek kota untuk dengar seluruh Curhatan lapisan masyarakat dan juga tokoh masyarakat. Jadi kegiatan ini adalah untuk mendengar permasalahan apa yang sedang terjadi di masyarakat.

"Terkait keluhan masyarakat yang pernah melapor tidak ditanggapi maka ke depan kami akan cek kembali ", Ujarnya.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Kota Bungo Iptu R.F Ritonga , Babinsa lubuk benteng , Babinkamtibmas lubuk benteng, Datuk Rio Lubuk benteng, Staf Rio Lubuk benteng, RT RW, dan warga dusun lubuk benteng.

Dalam Jum'at curhat kali ini, ada tiga poin penting yang menjadi pembahasan yaitu, Peti, Maling, dan Kenakalan Remaja.

Dalam sambutannya Iptu R.F Ritonga menyampaikan bahwa tiga poin ini memang masih menjadi momok didalam masyarakat tidak cuma didusun lubuk benteng tapi juga di seluruh wilayah kabupaten Bungo.

" Mari kita bersama - sama diskusikan solusi yang bisa mencegah atau setidaknya mengurangi aksi peti, maling, dan kenakalan remaja ", Cetusnya. Suhairi selaku kasi pelayanan dusun lubuk benteng menyampaikan keluhan masyarakat tentang adanya pencurian atau maling yang sering terjadi, seperti maling karet, curanmor dan yang lain sebagainya, masyarakat dusun sudah sangat resah dengan adanya maling ini.

" Kami selaku warga dusun lubuk benteng sudah sangat resah akan terjadinya maling-maling seperti ini, apalagi karet yang sudah menjadi mata pencaharian kami, bukan berarti kami tidak melakukan penjagaan, tapi memang maling itu tau jam-jam ketika kami tidak ada diladang ", Katanya.

Ia juga menambahkan bahwa masyarakat dusun lubuk benteng sudah sering melakukan penjagaan di pos kamling, kami mengharapkan kepada pihak Polsek kota untuk melakukan patroli di dusun lubuk benteng ini.

" Agar dusun Lubuk benteng ini menjadi aman, kami berharap kepada pihak Polsek kota dan Babinsa serta babinkamtibmas dusun lubuk benteng untuk sama-sama melakukan patroli agar nanti malingnya ada yang tertangkap tidak ada kejadian main hakim sendiri di tangan warga dusun lubuk benteng ", Pungkasnya

Kapolsek Kota menambahkan untuk aksi peti, mohon untuk Masya setempat untuk bekerja sama jika mengetahui atau melihat aksi peti yang terjadi di wilayah dusun lubuk benteng ini, agar segera konfirmasi ke Polsek kota supaya segera akan di proses.

" Untuk masyarakat yang Masih mengoperasikan peti di dusun lubuk benteng ini, berhentilah lah karena walaupun saat ini masih belum ada razia , tapi sewaktu-waktu kami akan turun kelapangan untuk melakukan sidak aktifitas peti yang ada di kabupaten Bungo, khusus nya di dusun lubuk benteng ", Ungkapnya.

Ia juga menambahkan untuk kenakalan remaja, saat ini pihak Polsek kota sudah melakukan patroli di seluruh wilayah kota Bungo, dan untuk Masya dusun jika ada tindak kenakalan remaja yang terjadi di dusun lubuk benteng ini segeralah lapor ke Polsek kota apapun tindak kenakalan remaja, seperti narkoba, balap liar dan yang lain sebagainya.

" Kami dari pihak Polsek kota berharap kepada masyarakat dusun lubuk benteng untuk bekerja sama jika ada tindak Kenakalan Remaja, langsung lapor ke pihak Polsek kota dan akan kami tindak lanjuti, dan patroli Samapi saat ini masih terus berjalan ", Pungkasnya.

Kapolsek Kota kembali mengatakan ada tambahan dari Masyarakat dusun lubuk benteng ini untuk pembuatan SIM, nanti akan kami bantu dan mohon untuk Datuk rionya kumpulan warga yang ingin membuat SIM lengkapi syaratnya dan nanti akan kami bantu. Dan saya berharap dengan diadakannya Jum'at curhat secara rutin ini dapat kembali menumbuhkan rasa percaya terhadap kepolisian dan mari kita ciptakan suasana ketertiban dan keamanan di masyarakat.

" Semoga dengan diadakannya Jum'at curhat ini bisa kembali menumbuhkan rasa percaya Masyarakat terhadap kepolisian, dan kembali kita ciptakan suasana ketertiban dan keamanan di tengah masyarakat ", Tutupnya. ( MR )